

平成29年12月18日発行

## 持久走大会でカー杯走りました

12月12日(火)、今年一番の寒波が訪れ寒さが一段と厳しく感じられる中、持久走大会を実施しました。児童は持久走大会まで業間の時間を利用して、毎日走り込みをし、寒さに負けない体づくり、長い距離を走ることができる健脚づくりに努めてきました。また、5日(火)には持久走大会試走を行い、各自が目標タイムや目標順位を設定しました。当日は、どの児童も目標よりよい記録を出そうと全力で走りました。たくさんの応援を受け、力を出し切ってゴールした児童一人一人の表情は、満足感に満ちあふれていました。持久走大会の運営にはPTA役員、地域活動部、福祉厚生部など多くの方にご協力をいただきました。ありがとうございました。



## 栄養指導を行いました



12月に1・3・6年が長久手市給食センターから市栄養教諭を講師に招き、栄養指導を行いました。各学年の状況に合わせ、6つの食品群についての話を聞いたり、紙芝居やクイズで野菜の特徴や栄養について説明を受けたりしました。そして、健康を維持するためには、バランスの良い食事をとることが大切なことを学習しました。栄養指導後は、講師の先生とともに会食をしながら、丈夫な体にするためには好き嫌いをなくしっかり食べることが重要なことを教えていただきました。2年生は、すでに1学期に実施しました。4・5年生は1月に実施する予定です。

## なかよし班読み聞かせ

12月13日(水)になかよし班の5・6年生が下学年の児童に本の読み聞かせを行いました。5・6年生は読み聞かせに向け、図書室で本を選んだり、どのような話し方すると分かりやすいかを考えたりして、下学年が楽しんでくれるよう工夫をしていました。当日は、本の世界に引き込まれている子どもたちの姿を見ることができました。子どもたちが学年を超えてふれ合うよい機会となりました。



## 来年度PTA委員についてのお願い

平成30年度に向け、PTAの組織づくりを行う時期となりました。保護者の皆様には来年度のPTA活動に向け、役員、地区委員、学年委員とさまざまな委員をお願いすることとなります。PTA活動は、東小学校の教育活動の支えとなる重要な活動です。東小学校の子どもたちのためPTA委員選考にご理解とご協力をお願いします。